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ABSTRAK 

DEKA RAMDANIH. NIM : 1908202147. Urgensi Penggunaan Merek Pada 

Usaha Mikro Kecil Menengah Yang Belum Di Daftarkan (Studi Kasus Pada 

Merek Kopi Sasadulur Kopi Cibunar Linggarjati Perspektif Undang-Undang 

No.20 Tahun 2016 Tentang Merek Dan Indikasi Geografis 

 

Merek merupakan sebuah tanda yang di letakan atau di tempel pada 

pembungkus produk yang di perdagangkan biasanya berupa gambar yang isinya 

dapat berbentuk huruf, kata, warna, lukisan dan kombinasi dari lukisan dan warna. 

Maksud dari merek ini yaitu untuk mengidentifikasi barang atau jasa dari para 

pesaingnya. Pada dasarnya, tujuan dari merek ini adalah untuk membedakan 

produk atau layanan dari penawaran pesaing. Faktanya dalam penelitian ini ada 

suatu produk namanya Sasadulur kopi Cibunar Linggarjati produk ini sudah 

terkenal di mana-mana namun produk ini hingga kini belum di daftarkan sebagai 

hak merek karena ada suatu hal yang mendesak sehingga merek sasadulur kopi ini 

belum di daftarkan ke Direktorat Jendral Hak Kekayaan Intelektual (DJKI), maka  

perlu di pertanyakan mengenai perlindungan merek yang urgen pada Undang-

Undang No.20 Tahun 2016 tentang merek dan indikasi geografis. 

Tujuan di buatnya penelitian ini yaitu untuk mengetahui prinsip dari 

penggunaan merek produk kopi sasdulur kopi Cibunar Linggarjati dan untuk 

mengetahui urgensinya pengguna merek sasadulur kopi Cibunar Linggarjati 

menurut Undang-Undang No. 20 tahun 2016 tentang hak merek dan indikasi 

geografis. Metode yang di gunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan 

metode kualitatif, data yang di dapat melalui hasil dari wawancara, observasi dan 

dokumentasi kemudian di analisis penulis dengan data yang sudah terkumpul lalu 

di verifikasi atau penyimpulan data. 

Hasil dari penelitian ini yaitu pertama prinsip penggunaan merek oleh 

usaha produk kopi sasadulur kopi Cibunar Linggarjati. Dalam prinsip 

penggunaanya merek sasadulur kopi ini di gunakan sebagai tanda pengenal, alat 

promosi, meningkatkan kualitas produk dalam pemasaran, dan terakhir dapat 

menarik pelanggan setia yang dapat menguntungkan dan hasil kedua dari urgensi 

penggunaan merek sasadulur kopi  Cibunar menurut Undang-Undang No. 20 

Tahun 2016 tentang hak merek dan indikasi geografis. Di dalam pasal 3 Undang-

Undang No. 20 tahun 2016 yang berbunyi “ Hak Atas Merek  Di Peroleh Setelah 

Merek Tersebut Terdaftar” maka dari itu hanya merek terdaftarlah yang dapat 

mempunyai perlindungan hukum dari negara lalu dampak yang timbul akibat 

merek yang belum di daftarkan yaitu Tidak memiliki hak merek dengan utuh, tidak 

di lindungi oleh negara sebagai hak merek, dan tidak mempuyai hukum yang kuat 

jika ada seseorang yang menggugat merek sasadulur kopi Cibunar Linggarjati 

tersebut. 

 

Kata Kunci :  Merek, prinsip penggunaan produk, perlindungan hukum  
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ABSTRACT 

DEKA RAMDANIH. NIM : 1908202147. The Urgency of Brand Use in Micro, 

Small and Medium Enterprises That Have Not Been Registered (Case Study on 

Sasadulur Kopi Cibunar Linggarjati Coffee Brand Perspective of Law No. 20 of 

2016 Concerning Trademarks and Geographical Indications 

 

A mark is a sign that is placed or attached to the packaging of the product 

being traded, usually in the form of an image whose contents can be in the form of 

letters, words, colors, paintings and combinations of paintings and colors. The 

purpose of this brand is to identify goods or services from its competitors. Basically, 

the purpose of the brand is to differentiate a product or service from competitors' 

offerings. The fact is that in this study there is a product called Sasadulur kopi 

Cibunar Linggarjati, this product is well known everywhere, but this product has 

not been registered as a brand right because there is an urgent matter so that the 

Sasadulur Kopi brand has not been registered with the Directorate General of 

Property Rights. Intellectuals (DJKI), it is necessary to question the protection of 

brands that are urgent in Law No. 20 of 2016 concerning marks and geographical 

indications. 

The purpose of this research was to find out the principles of using the 

Cibunar Linggarjati brand of sasdulur coffee products and to find out the urgency 

of using the Cibunar Linggarjati coffee brand according to Law no. 20 of 2016 

concerning trademark rights and geographical indications. The method used in this 

study is using qualitative methods, the data obtained through the results of 

interviews, observation and documentation is then analyzed by the author with the 

data that has been collected and then verified or concluded the data. 

The results of this study are first the principle of using the brand by the 

business of Cibunar Linggarjati coffee product sasadulur coffee. In principle, the 

use of the Sasadulur Kopi brand is used as identification, a promotional tool, to 

improve product quality in marketing, and finally to attract loyal customers who 

can be profitable. 20 of 2016 concerning trademark rights and geographical 

indications. In article 3 of Law no. 20 of 2016 which reads "Brand Rights are 

Obtained After the Mark is Registered", therefore only registered marks can have 

legal protection from the state then the impact that arises as a result of brands that 

have not been registered is that they do not have full trademark rights, are not 

protected by the state as trademark rights, and do not have a strong law if someone 

sues the Cibunar Linggarjati coffee brand. 

 

Keywords : Brand, principle of product use, legal protections 
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 الملخص

الضرورة الملحة لاستخدام العلامة التجارية في الشركات الصغيرة  .NIM: 1908202147 .ديكا رمضان

لعام  20للعلامة التجارية للقانون رقم  والمتوسطة التي لم يتم تسجيلها )دراسة حالة عن منظور علامة

 بشأن العلامات التجارية والمؤشرات الجغرافية 2016

 

توضع أو تعلق على عبوة المنتج الذي يتم تداوله ، وعادة ما تكون في شكل صورة يمكن العلامة هي علامة 
أن تكون محتوياتها على شكل حروف وكلمات وألوان ولوحات ومجموعات من اللوحات والألوان. الغرض 

ة التجارية من هذه العلامة التجارية هو تحديد السلع أو الخدمات من منافسيها. في الأساس ، الغرض من العلام
، هذا  هو التمييز بين منتج أو خدمة وعروض المنافسين. الحقيقة هي أنه في هذه الدراسة يوجد منتج يسمى

المنتج معروف جيداً في كل مكان ، لكن هذا المنتج لم يتم تسجيله كعلامة تجارية صحيحة لأن هناك أمرًا ملحًا 
، من الضروري  ديرية العامة لحقوق الملكية الفكريةالتجارية مسجلة لدى الم  بحيث لم يتم تسجيل علامة

بشأن العلامات  2016لعام  20التشكيك في حماية العلامات التجارية التي تعتبر ملحة في القانون رقم 
 .والمؤشرات الجغرافية

 

لحة ومعرفة الحاجة الم لمنتجات قهوة كان الغرض من هذا البحث هو معرفة مبادئ استخدام العلامة التجارية
بشأن حقوق العلامات التجارية والمؤشرات  2016لسنة  20وفقًا للقانون رقم. قانون رقم  لاستخدام ماركة قهوة

الجغرافية. الطريقة المستخدمة في هذه الدراسة هي استخدام الأساليب النوعية ، ثم يتم تحليل البيانات التي تم 
التوثيق من قبل المؤلف مع البيانات التي تم جمعها ثم الحصول عليها من خلال نتائج المقابلات والملاحظة و

 .التحقق منها أو الانتهاء منها

 
من حيث المبدأ ، يتم استخدام العلامة  .نتائج هذه الدراسة هي أولًا مبدأ استخدام العلامة التجارية من قبل شركة

ا لجذب العملاء المخلصين الذين كتحديد وأداة ترويجية لتحسين جودة المنتج في التسويق ، وأخيرً  التجارية
بشأن حقوق العلامات التجارية والمؤشرات الجغرافية.  2016لسنة  20يمكن أن يكونوا مربحين. قانون رقم 

الذي ينص على "يتم الحصول على حقوق العلامة التجارية  2016لعام  20من القانون رقم. رقم  3في المادة 
لعلامات المسجلة فقط يمكن أن تتمتع بالحماية القانونية من الدولة ، ثم بعد تسجيل العلامة" ، وبالتالي فإن ا

التأثير الذي ينشأ نتيجة للعلامات التجارية التي لم يتم تسجيلها هو أنها لا تتمتع بالحماية الكاملة حقوق العلامات 
إذا قام شخص ما  التجارية ، ليست محمية من قبل الدولة كحقوق علامات تجارية ، وليس لديها قانون قوي

  بمقاضاة العلامة التجارية للقهوة

 

 : العلامة التجارية ، مبدأ استخدام المنتج ، الحماية القانونيةلبثالكلمات ا
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MOTTO  
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